
 

   

 

 TPP 大筋合意し、政策大綱も
発表された。三条市への具体
的影響はどうか。農業者への不
安をどう解消し、どのような振興
策を講じるのか。 

 三条市を含め稲作主体地域はコメが

大きく影響すると認識する。国別枠の

輸入量相当の国産米を国が備蓄米と

して買い入れる。国の具体策を注視し

たいと考える。 

 ものづくりのまちの視点から市
内中小企業の海外展開をどのよ
うな方針で取り組むのか。 
 市長がロシア市場を視察した感
触はどうか。 

 工業製品に対する関税の撤廃は、市

内の中小企業には追い風と認識してい

る。TPP 加盟国のみならず、富裕層の

多い中国やロシア市場も販路ととらえ

海外展開をこれまで以上に支援したい

と考える。 

子育て支援の推進について、
子育て中のがん患者支援につい
てでは、いかに支援の手を差し
伸べるが課題となっている。子ど
もの心のケアの体制はどうか。
支援はどう考えているのか。 

 学校教育の ICT 導入についてで
は、電子黒板やデジタル教科書
などの今後の環境整備はどうか。 

 
 国の調査では、8割の児童生徒が ICT

の授業を肯定的に評価している。今後

も整備を推進したい。デジタル教科書

は小学校では、国語、算数を配備。教

科書改訂に併せて整備する方向で検

討したいと考える。 

「一億総活躍社会」の実現に重点！ 
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12 月 
定例会 

新三本の矢 ①国内総生産（ＧＤＰ600 兆円） 

②希望出生率 1.8 保育所など受け皿整備。 

③介護離職０ 介護休業給付引き揚げ。 

 

ホームページはこちら http:/www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi/ 
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のざき正志・定例会一般質問より 

「現場からの声、皆様からの声をカタチに変えて行きます。」皆様よりの声にしっかり対応してまい

ります。 気軽にご相談を下さい。  三条市議会議員 のざき正志 携帯080‐9804‐9371 

 

 がん患者の子どもの心のケアは子ど

もの育ちサポートセンターで対応する。 

 がん患者に特化した支援はないが、

全国的な課題であり、国の動向に注視

したいと考える。 

のざき正志通信（公明） 

  現場視察 笠堀ダム嵩上げ   小中一貫教育全国サミット     三条市表彰式  


